



## GACETA MUNICIPAL ABRIL 2023



## Selección de béisbol infantil, agradece al alcalde por su apoyo al deporte.

17 de Abril 2023

Pequeños beisbolistas de la Liga Infantil de Beisbol de la Liga Rivereña, que fueron seleccionados para asistir a un torneo de Beisbol en la ciudad de Piedras Negras, así como los padres de familia, acudieron a la presidencia municipal, para agradecer al alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado, por el apoyo que ha dado al deporte, promoviendo la salud y el compañerismo entre los niños.

Estela Carvajal coordinadora del equipo, informó que el torneo se realizó en días pasado, pero debido al periodo de Semana Santa, acudieron ayer lunes a manifestar su agradecimiento y destacó que la participación de los niños monclovenses fue sobresaliente, tras enfrentarse a equipos de Nuevo León y Tamaulipas, así como equipos de la ciudad sede.

Explicó que todos los equipos estaban bien entrenados y cada uno dio lo mejor de sí, lo que habla de disciplina y trabajo en equipo; en el caso de los pequeños jugadores de esta ciudad, dijo que el entrenador del equipo se enfocó en enseñar a los jugadores los fundamentos del béisbol, desde la técnica de bateo hasta la estrategia de juego.

También se enfocó en enseñarles valores como la disciplina, el respeto y el trabajo en equipo, porque estos valores son fundamentales para que un equipo de béisbol infantil tenga éxito, y se ha trabajado para inculcarlos en sus jugadores, para que apliquen estos valores en su vida diaria.

Finalmente, Estela Carvajal, reitero su agradecimiento al alcalde por todo el apoyo que está dando al deporte, porque como él dice, "Invertir en deporte es invertir en seguridad", y eso se puede confirmar, porque cuando los niños y jóvenes practican algún deporte, se comportan de una manera diferente, porque tienen una mentalidad más sana.







## Hoy será el festejo del día del niño, en el parque Xochipilli Uno.

27 de Abril 2023

La presidencia municipal en coordinación con el DIF Municipal, llevaran a cabo este día, el festejo a todos los niños a través del evento, Niños en Acción, que se llevará a cabo en las instalaciones del parque Xochipilli uno, a partir de las 10:00 am, hasta la 1:00 pm, habrá Show infantil, inflables, Rifa de Regalos, y mucha diversión.

Hoy es un día muy especial y esperado por todos los pequeñines, porque se celebra el Día del Niño, una fecha especial que se realiza en honor de los más pequeños de la casa, reconociendo de esta manera, la importancia que los niños tienen en nuestras vidas y en la sociedad en general.

Por tal motivo, este día, el ayuntamiento de Monclova que preside el alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado y el DIF, que encabeza la presidenta honoraria, la Dra. Leticia Carrillo, han organizado diferentes actividades para que los niños pasen un momento agradable en compañía de sus padres.

Durante este festejo, podrán disfrutar de juegos, concursos y un espectáculo infantil entre otras actividades, que han sido diseñadas especialmente para el esparcimiento de los niños y niñas.

Es importante recordar que el Día del Niño no solo se trata de dar regalos o celebrar con fiestas y juegos, sino también de reflexionar sobre la situación de los niños en todo el mundo y trabajar juntos para garantizar que tengan acceso a una educación de calidad, atención médica adecuada y un entorno seguro y acogedor donde puedan crecer y desarrollarse plenamente.







## Agradecen por programa de atención a las mascotas.

25 de Abril 2023

Han sido muchos los ciudadanos los que han agradecido al alcalde Dr. Mario Dávila Delgado, por el programa de Atención y Protección Animal, porque a pesar de ser responsables de sus perros y gatos, muchas veces no cuentan con el recurso para llevarlos con un veterinario para que los atiendan en los diversos problemas de salud que estos padecen.

Virginia Ruíz de la Peña, comentó lo anterior de manera espontánea, mientras revisaban a su mascota, un perro que presentaba problemas de salud; señaló que es mucha la gente que quiere a sus perros y gatos como si fueran parte de su familia y por lo mismo se preocupan de que gocen de buena salud.

Por su parte el director del departamento de Cuidado y Control Animal, Martín Gómez, dijo que diariamente acuden al módulo, cantidades considerables de ciudadanos que llevan a mascotas muchas de ellas que fueron atacadas por otros perros, y necesitan que les curen de sus heridas, también llevan perros que fueron atropellados, quedando seriamente lastimados.

El funcionario reiteró que se ha hecho un esfuerzo importante para poder atender a perros, gatos y otras mascotas, a los que han llevado para su tención, pero lo más importante es que la mayor parte de los casos son para esterilizar a perros y gatos, lo que es muy positivo porque es una forma de controlar la excesiva población de perros que hay en las calles, lo que disminuye la probabilidad de enfermedades transmitidas por estos animales.

Finalmente dijo que este programa de Atención y Cuidado Animal, han sido diseñados para ayudar a proteger a los animales, y garantizar que sean tratados con el respeto y el cuidado que merecen.